



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.Dikti.kemdikbud.go.id

Nomor : 528/E.E3/PJ/2020

20 Mei 2020

Lampiran : satu set

Hal : Klasterisasi Perguruan Tinggi Tahun 2020

Yth.

1. Pemimpin Perguruan Tinggi Negeri (PTN)
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LL Dikti)

Wilayah I s.d. XV

di lingkungan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kemendikbud

Dalam rangka melakukan pengukuran dan pemetaan kualitas pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (Ditjen Dikti) kembali akan melaksanakan klasterisasi perguruan tinggi untuk memperoleh gambaran kualitas pengelolaan perguruan tinggi yang diukur melalui capaian kinerja Perguruan Tinggi pada variabel *input*, *proses*, *output* dan *outcome*. Klasterisasi ini nantinya akan menjadi acuan bagi Ditjen Dikti dalam melakukan penyusunan kebijakan pengembangan dan pembinaan Perguruan Tinggi yang tepat sasaran dan berkesinambungan.

Sebagaimana pelaksanaan sebelumnya, klasterisasi perguruan tinggi tahun 2020 masih akan memanfaatkan data dan informasi yang tersaji pada Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PD Dikti) dan data eksternal lain yang sah dan terpercaya seperti Akreditasi BAN-PT, data prestasi yang diraih perguruan tinggi dalam pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi, dan data yang secara terstruktur dikumpulkan dan diolah oleh unit-unit terkait di Ditjen Dikti dan Kementerian Riset dan Teknologi/BRIN (variabel dan indikator pengukuran kinerja terlampir). Adapun data dan informasi yang digunakan untuk menyusun klasterisasi Perguruan Tinggi tahun 2020 adalah data dan informasi yang dilaporkan hingga **15 Juli 2020**.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami imbau Perguruan Tinggi agar dapat segera membarui dan melengkapi semua data dan informasi pada PD Dikti dan pangkalan data terkait lainnya. Kami harap Kepala LL Dikti Wilayah I s.d. XV berkenan menyampaikan kepada Perguruan Tinggi Swasta di wilayah koordinasinya masing-masing agar dapat segera membarui melengkapi semua data dan informasi sebagaimana dimaksud di atas.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami sampaikan terima kasih.



plt. Direktur Jenderal

Nizam

NIP 196107061987101001

Tembusan :

1. Menteri Pendidikan dan Kebudayaan
2. Deputi Bidang Penguatan Inovasi KemristekBRIN
3. Deputi Bidang Penguatan Risbang KemristekBRIN

Lampiran Surat
 Nomor : 528/E.E3/PJ/2020
 Tanggal : 20 Mei 2020

No	Variabel	Indikator	Sumber
1.	Input	a. Presentase dosen berpendidikan S3 terhadap jumlah dosen keseluruhan	PD Dikti
		b. Presentase dosen dalam jabatan Lektor Kepala dan Guru Besar terhadap jumlah dosen keseluruhan	PD Dikti
		c. Presentase jumlah mahasiswa terhadap dosen tetap	PD Dikti
		d. Jumlah mahasiswa asing	Direktorat Kelembagaan
		e. Jumlah dosen tetap bekerja sebagai praktisi di industri minimum 6 bulan selama 5 tahun terakhir	Direktorat Sumber Daya
2.	Proses	a. Jumlah program studi yang memiliki akreditasi dan/atau sertifikasi internasional	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
		b. Akreditasi institusi PT	BAN-PT
		c. Akreditasi program studi	BAN PT
		d. Pembelajaran daring	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
		e. Kerja Sama Perguruan Tinggi	Direktorat Kelembagaan
		f. Jumlah program studi yang melakukan kerja sama dengan mitra perusahaan, organisasi nirlaba atau <i>QS Top 100 World Class University by Subject</i>	Direktorat Kelembagaan
		g. Kelengkapan laporan PD DIKTI	PD Dikti
		h. Jumlah program studi yang melaksanakan program merdeka belajar	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
		i. Jumlah mahasiswa yang mengikuti kegiatan Merdeka Belajar	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
3.	Output	a. Jumlah artikel ilmiah terindeks per dosen	Deputi Bidang Penguatan Risbang, Kemenristek/BRIN
		b. Kinerja penelitian	Deputi Bidang Penguatan Risbang, Kemenristek/BRIN
		c. Kinerja kemahasiswaan	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
4.	Outcome	a. Kinerja inovasi	Deputi Bidang Inovasi, Kemenristek/BRIN
		b. Persentase lulusan yang memperoleh pekerjaan dalam waktu 6 bulan	Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan
		c. Jumlah sitasi per dosen	Deputi Bidang Penguatan Risbang, Kemenristek/BRIN
		d. Jumlah patent per dosen	Deputi Bidang Penguatan Risbang, Kemenristek/BRIN
		e. Kinerja pengabdian kepada Masyarakat	Deputi Bidang Penguatan Risbang, Kemenristek/BRIN